

EHBI Franz Weber 50 Jahre Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Piber

Ehren-Hauptbrandinspektor Franz Weber trat am 4. Juli 1929 der Freiwilligen Feuerwehr Piber bei und ist bis zum heutigen Tage Mitglied dieser Wehr.

Diese Tatsache war Anlaß dafür, daß sich in den Abendstunden des 21. Juli 1979, die Freiwillige Feuerwehr Piber mit Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb, Abschnittsbrandinspektor Josef Strini als Vertreter des Bezirksfeuerwehrverbandes und Bürgermeister Alois Brunnegger sowie Stadtrat Reinhold Scheucher beim Jubilaren einfanden und ihm für seine 50jährige Mitgliedschaft Dank und Anerkennung aussprachen.

HBI Christian Leitgeb, über EHBI Franz Weber namens der FF Piber den Ehrenring überreichte, stellte in seiner Gratulationsrede fest, daß der Jubilar sich in den vergangenen Jahrzehnten große Verdienste um das Feuerwehrwesen Piber erworb. Er hatte größten Anteil am Aufbau dieser heute zu den schlagkräftigsten des Bezirkes zählenden Wehren und war ständig bereit, den größten Teil seiner Freizeit in den Dienst dieser Einrichtung zu stellen. Neun Jahre war er Kommandant der FF Piber, darüber hinaus Jahre Schriftführer und bis vor kurzer Zeit verantwortungsbewußter Kassier. Sein Wirken war für die junge Generation, ob es sich dabei um Einsätze oder administrative Tätigkeiten handelte, stets beispielgebend. Abschließend gab er der Hoffnung Ausdruck, daß EHBI Franz Weber noch viele Jahre in voller Gesundheit der FF Piber mit Rat und Tat zur Seite stehen möge.

Namens des Bezirksfeuerwehrverbandes LBD Karl Strablegg, übermittelte Abschnittsbrandinspektor Josef Strini dem langjährigen Feuerwehrfunktionär bzw. Feuerwehrmitglied Franz Weber die besten Wünsche für die weitere Zukunft und ebenfalls Dank und Anerkennung für seine 50jährige FF-Treue.

Bürgermeister Alois Brunnegger bezeichnete EHBI Franz



Bürgermeister Brunnegger und Stadtrat Scheucher sowie die FF Piber beim Jubilaren EHBI Weber (Mitte, mit dunkler Brille).
Foto: Schlechner, Köflach

Weber als einen immer vorbildlichen Feuerwehrangehörigen, der faktisch Zeit seines Lebens nur ein Ziel kannte, seinen in Not geratenen Mitmenschen zu dienen bzw. zu helfen.

Im Namen des Stadt- und Gemeinderates dankte Bürgermeister Alois Brunnegger Franz Weber für seine in den vergangenen fünf Jahrzehnten erbrachten Leistungen zum Wohle der Bevölkerung von Köflach-Piber und überreichte ihm einen Blumen- gruß der Stadtgemeinde.

Franz Weber, 1911 geboren, verheiratet, Vater von zwei Kindern, Opa von vier Enkeln, ist von Beruf gelernter Installateur, war im Bergbau tätig und Jahre hindurch auch als Betriebsrat tätig.